



Charmante ältere Lady...

... ich denke, dass ist eine gute Beschreibung für mich. Und ich wünsche mir so sehr eine neue Familie, die mich lieb hat und zu sich nimmt. Damit mein Wunsch in Erfüllung geht, möchte ich mich mal vorstellen und auch ein paar Bilder von mir zeigen: Mein Name ist „Clara“ und ich bin eine Bordercolli-

Mischlingshündin. Ich bin ca. 12 Jahre alt.

Ich wurde Ende Juli 2014 auf dem Parkplatz Kabelsketal direkt an der A 14 ausgesetzt und hatte Glück, dass sich eine nette Dame um mich gekümmert hat und ich nicht unter die Räder gekommen bin.

Mein Fell ist schwarz und natürlich habe ich in meinem Alter auch schon ein paar graue Schönheitsmale.

Ansonsten bin ich eine Frohnatur und verbreite überall gute Laune. Mit meiner liebevollen und aufgeschlossenen Art, komme ich mit fast jedem, egal ob männlich oder weiblich, egal ob Mensch oder Artgenosse, gut aus. Ich eigne mich deshalb auch super als Zweithund, denn alleine sein mag ich nicht so gern.

Wenn ich Euch jetzt neugierig gemacht habe, dann meldet Euch doch einfach und kommt mich besuchen, dann könnt ihr meinen ganzen Charme erleben.



**Melden Sie sich hier im Haus oder rufen Sie an unter :
034605 / 33 - 0**

(Zentrale der Gemeinde Kabelsketal in Kabelsketal OT Gröbers)

Ansprechpartner: Frau Schaaf

(E-mail: Jacqueline.Schaaf@Kabelsketal.de)

Adresse: - Gemeinde Kabelsketal, Lange Straße 18, 06184 Kabelsketal OT Gröbers
- Hundeservice Dietrich, Teichaer Straße 8, 06193 Götschetal OT Dachritz